

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Oscar Morales H.

Control de la abeja africanizada

El titular del MAG, Lic. Oscar Morales Herrera, al clausurar el curso "Manejo y control de la abeja africanizada", pide a avicultores y personas que pueden ser afectadas, atiendan las importantes recomendaciones ofrecidas en el mismo.

Disuelven nuevo grupo para-militar

El ejército ha comenzado a disolver las Defensas Civiles Patrióticas, por considerar que las mismas, crean expectativas de violencia, declaró ayer el ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova. (Información en Pág. 5).

Detención provisional

La detención provisional para los soldados César Benjamín Caballero, Nicolás Angel Rodríguez y el teniente Raúl Solano Reyes, acusados en la muerte del periodista Roberto Navas, decretó en las últimas horas el Juzgado Cuarto de lo Penal. (Información en Pág. 5).

Esfuerzos en favor de lisiados

Constantemente son incrementados los esfuerzos que la Sociedad de Señoras de Oficiales, realiza en beneficio de los soldados lisiados en combate, afirma la Sra. Anayanci de Guzmán Aguilar, Presidenta.

50 centavos costo del pasaje urbano

A cincuenta centavos subirán el pasaje urbano y un 30 por ciento al interdepartamental, la Asociación de Empresarios de Autobuses Salvadoreños (AEAS). (Información en Pág. 5).

Fin de semana sin mucha lluvia

No se prevén sistemas atmosféricos que puedan afectar severamente nuestro tiempo el fin de semana, pronostica el Servicio de Meteorología e Hidrología. (Información en Pág. 5).

Gobierno debe informar sobre lisiados

La liberación de inválidos del FMLN, que intenta realizar el presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte, obedece a un "pacto político entre el Gobierno y el FMLN, surgido de los diálogos entre ambas partes". (Información en Pág. 4).

Importante colaboración juvenil

Muy valiosa es la colaboración juvenil, proporcionada a la Municipalidad de Ilopango en su permanente campaña de limpieza. Esto ya está produciendo importantes beneficios a la población, explica el Sr. Roberto Solórzano, Alcalde.

Consignan banda de delincuentes

Tres sujetos acusados de violaciones, asaltos y robos fueron consignados ayer juntamente con cuatro "topeteros", al Juzgado Segundo de lo Penal. El más peligroso de la banda, se dijo, es Ernesto Mejía Quintanilla, acusado de violar a 14 mujeres.

Tres viviendas dañadas por FMLN-FDR

Por lo menos tres viviendas particulares, fueron dañadas por los grupos terroristas al destruir postes del alumbrado eléctrico en esta capital.



Sra. Anayanci de Guzmán



Sr. Roberto Solórzano

Explican el porqué de las Defensas Civiles Patrióticas

Personas con deseos de colaborar con la Fuerza Armada y con el propósito de salvaguardar sus vidas e intereses, fueron las juramentadas en la 1a. Brigada.

No se trata de "escuadrones" ni "cazadores de brujas", sino de gente de cierto nivel cultural que considera que esa es una forma de demostrar su patriotismo.

Así respondió ayer un vocero castrense al ser abordado respecto a un contingente de ciudadanos que desfilan frente al Pabellón Nacional en un acto simbólico ocurrido en las ins-

talaciones de la Primera Brigada de Infantería, que amparándose en el Decreto No. 498, de fecha ocho de abril de 1976 y que se denomina "Defensa Civil", acudieron voluntariamente para solicitar entrenamiento militar.

Es triste, dijo, ver cómo se han organizado CRIPDES, FENASTRAS, COMADRES, FECMAFAN, la UNTS, CODYDES y demás agrupaciones de fachada del comunismo enquistado en el FDR-FMLN y nadie protesta ni dice nada ante las tropelías que éstos

—Pasa a la página 11—

15 terroristas muertos y 20 heridos en Oriente y Norte

Quince terroristas murieron y por lo menos veinte más, resultaron heridos en recientes combates registrados en San Miguel, Usulután y Chalatenango, informaron voceros militares.

Tales combates, ocurridos durante las últimas horas, en el Oriente y Norte del país, confirman el incremento de la violencia por parte de las agrupaciones subversivas aglutinadas en el FMLN-FDR.

Las que por no contar con el apoyo popular, llevan a cabo esos ataques suicidas, en los que perecen muchos de sus combatientes, que cada vez son

más escasos, porque los cabecillas comunistas ya no convencen a que se les unan en su estéril lucha, señalaron los portavoces.

Informaron que el Batallón León, adscrito a la Tercera Brigada de Infantería; reportó la muerte de diez extremistas y lesiones en otros tres, luego de un enfrentamiento registrado en las proximidades de San Luis de la Reina, en el departamento de San Miguel.

El Batallón Cuscatlán, perteneciente a esa misma unidad, agregaron, in-

—Pasa a la página 31—

Liberar a los subversivos lisiados obedece a un pacto

La liberación de inválidos del FMLN, que intenta realizar el presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, obedece a un "pacto político entre el Gobierno y el FMLN, surgido de los diálogos entre ambas partes".

Así lo dio a conocer ayer el diputado del Movimiento Auténtico Cristiano (MAC), ex militante del PDC, Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, al intervenir en la sesión plenaria, para moderar frente a los diputados de Alianza Re-

publicana Nacionalista (ARENA), que mocionaban para que el Ministro de Justicia fuera interpelado, por pretender "amnistiar" a los heridos del FMLN.

Ante los razonamientos del Lic. Rey Prendes, los diputados de ARENA, MAC, PCN y PDC, votaron porque el ministro de Justicia brinde un informe detallado del proceder del presidente Duarte, frente a los lisiados del FMLN.

—Pasa a la página 13—

Un día en nuestra historia

Pasado mañana finaliza prórroga

(Miércoles 13 de mayo de 1964). Pasado mañana finaliza la prórroga para presentar la declaración de renta. Esta prórroga fue necesaria porque la ley del impuesto sobre la renta, además de supertécnica es superengorrosa, según afirman los mismos que la aprobaron. Y la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador aún ha solicitado una prórroga mayor, debido a que además de las "dificultades técnicas", hay otras como el hecho físico de que los formularios fueron entregados con demora, y no dieron tiempo suficiente para llenarlos sin incurrir en las multas que puedan derivarse de la declaración jurada. Hasta expertos en cuestiones fiscales han tenido dificultades por la oscuridad de la ley, ellos afirman que también dará dolores de cabeza, a los encargados de revisar las declaraciones.

Indice

- *Nacionales / 4-5
- Internacionales / 6-7
- Sociales / 8-18
- Cartas a María / 15
- La Cámara Señala / 19
- Platillos Voladores / 19
- Su Horóscopo / 22
- Hernando Pablo / 26
- Deportes / 28-29
- Cómicos / 30-32
- Clasificados / 33-41
- Cines / 42-47
- Indicador / 46



CONSIGNADOS. El taxista Julio Argueta Fuentes, Luis Enrique López Peña y Ernesto Enrique Mejía Quintanilla, este último acusado de violar a

14 mujeres, fueron consignados ayer al Juzgado Segundo de lo Penal, por los delitos de violaciones, asaltos y robos.